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OBJECT OF THE GAME
Draw in the air and see it on screen! Get your teammates to guess the clues for points. The team 
with the most points wins!

GAME SET UP
Watch the quick, easy-to-follow tutorial before starting to play.
Divide into 2 teams and select a Picturist to draw first.
Decide how you want to set up your play space:

INCLUDES 2 DEVICE STANDS: 
Use for 2 phones/small tablets (one capturing 
drawings and the other displaying clues) or use 2 
holders for a tablet to capture the drawings.

LET’S PLAY! 
The Picturist will view their clues on the clue (2nd) 
device. They can either hold the device or use one of 
the device stands. When the Picturist announces they are ready, 
the player using the app will start the timer on the capturing (1st) device. 
To draw, make sure the lighted pen tip is facing the device. Hold down the Draw 
button on the Pictionary Air™ 2 pen when you want to draw. Release the button when you do 
not. The pen tip will be green while drawing. 

STRICTNESS
How precise an answer must be is up to the teams playing and should be agreed at the start 
of the game. For example, is “bunk” acceptable for “bunk bed”? “Enlarged” for “enlarge”?

SET UP CASTING* 
Cast the Pictionary Air™ app from your smart device onto your TV using an Apple TV, Chromecast or 
similar streaming device, following the compatible streaming device’s instructions for connecting to 
your handheld device. If you are unable to cast, you may use compatible adaptors and accessories 
(not included) to connect your device directly to your TV via HDMI. Don’t forget to have the Picturist 
face the smart device and not the TV.
*  Compatible streaming device required to cast game to TV.  Smart devices and compatible streaming device not 

included. For device requirements and support updates, visit PICTIONARY.COM/SUPPORT.

BATTERY INSTALLATION
• Requires 3 AAA (R03) batteries (included).
• Unscrew the battery cover with a Phillips head screwdriver (not included).
• Install 3 new AAA (LR03) batteries in the orientation (+/-) shown.
• Replace battery cover and tighten screw.
• For longer life, use alkaline batteries.
•  When exposed to an electrostatic source, the product 

may malfunction. To resume normal operation, remove 
and re-install the batteries.

DRAW BIG! INTERACT!

STUCK? CLEAR THE IMAGE!
NOTE:  Lighting conditions may affect your experience. Consult the Pictionary Air™ app for 

helpful guidelines. More tips and a gameplay tutorial are available in the app!
 If pen tip flashes red for 3 seconds or does not turn on, change batteries. 

QUICK TIPS!

DOs AND DON’Ts

Please keep these instructions for future reference as 
they contain important information.
WARNING: This toy produces flashes that may trigger epilepsy in sensitised individuals.

CONTENTS: 1 LIGHT PEN, 2 DEVICE STANDS AND RULES
DOWNLOAD THE APP
Download the Pictionary Air™ app on your smart device. 

PAIR LIGHT PEN & DOWNLOAD CLUES
TO 1ST DEVICE
Use the switch to turn on the light pen. After 
downloading the app, you will be guided through the 
connecting process for the Pictionary Air™ 2 pen. When 
the pen tip turns red, it is connected.
After connecting the device, a digital clue pack will be 
available for you. Additional themed clue packs will also 
be available for purchase.
IMPORTANT: Switch the pen “off” when finished playing 
to avoid draining the battery.
For further questions or troubleshooting, see FAQ.

TRANSFER CLUES TO 2ND DEVICE 
A Wi-Fi connection and 2 devices with the free Pictionary Air™ app downloaded are required to use 
digital clue packs. When starting a game, you will be prompted to scan a QR code with a second 
device so the Picturist can secretly read the clues without the rest of the players seeing them. 

*  Compatible iOS or Android smart devices and app are required to play. 
 App is free to download. Data rates may apply.

*  For more details on compatible devices and other information visit PICTIONARY.COM/SUPPORT.

Conserver le présent mode d’emploi pour s’y référer en cas de besoin, 
car il contient des renseignements importants.
AVERTISSEMENT : Ce jouet génère des clignotements qui peuvent déclencher des crises d'épilepsie 
chez les personnes sensibles.

CONTENU : 1 CRAYON LUMINEUX, 
2 SUPPORTS À APPAREIL MOBILE, MODE D’EMPLOI
TÉLÉCHARGEZ L’APPLI
Téléchargez l’appli Pictionary Air sur vos appareils intelligents. 

JUMELEZ LE CRAYON LUMINEUX ET TÉLÉCHARGEZ 
LES INDICES SUR LE 1er APPAREIL
Utilisez le bouton Marche/Arrêt pour allumer le crayon 
lumineux. Après avoir téléchargé l’appli, vous serez guidé 
dans le processus de connexion du crayon lumineux 
Pictionary Air 2. Lorsque la pointe du crayon lumineux 
devient rouge, il est connecté. 
Après avoir connecté le crayon lumineux, une série 
d’indices numériques sera disponible pour vous. Des 
séries d’indices thématiques supplémentaires seront 
également disponibles à la vente.
IMPORTANT : Éteignez le crayon lumineux lorsque vous 
avez terminé de jouer pour éviter de décharger les piles.
Pour d’autres questions ou pour le dépannage, consultez la FAQ.

TRANSFÉREZ LES INDICES SUR LE 2e APPAREIL 
Une connexion Wi-Fi et 2 appareils sur lesquels l’appli gratuite Pictionary Air est installée sont 
nécessaires pour utiliser les séries d’indices numériques. Au début d’une partie, vous serez invité à 
scanner un code QR avec le second appareil afin que le dessinateur puisse lire secrètement les 
indices sans que les autres joueurs les voient.  
*  Un appareil intelligent compatible iOS ou Android et l’appli sont nécessaires pour jouer. L’appli peut être 

téléchargée gratuitement. Des tarifs de données peuvent s’appliquer.

*  Pour plus de détails sur les appareils compatibles, ainsi que d’autres renseignements, visitez 
PICTIONARY.COM/SUPPORT.
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YOU CAN...

Use symbols and arrows

Interact with the image as long as you 
draw something first 

Draw anything related to the word, no 
matter how weak the link is

Break words down into a number   
of syllables

YOU CANNOT...

Use letters or numbers

Use sounds 

Use sign language

Use dashes to show the number of letters 
in the word

ADD POINT
If the clue has been guessed correctly, the Picturist will add a point 
by pressing the score (+) button. The app will automatically 
advance to the next clue. The Picturist can also skip to the next 
clue without scoring by pressing "skip clue" on the app. The 
Picturist must try to get their team to guess as many clues as they 
can before time is up. 
Then, it’s the next team’s turn to draw and guess. Play continues, 
alternating teams  and Picturists.

INTERACTING WITH YOUR IMAGE
You are encouraged to interact with your clues; however, this is not simply a game of charades. You 
must draw an image first that can be interacted with.

WINNING THE GAME
After the final round, the team with the most points wins! 

DRAW WITHOUT SEEING THE IMAGE. 
The teammates guessing watch from the 
opposite side or on the TV, if 
casting/mirroring.

SEE WHAT YOU ARE DRAWING. 
The teammates guessing watch from the same 
side so they can see the screen, or  from 
anywhere if they are casting/mirroring.
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BUT DU JEU
Dessiner dans les airs et voir les dessins sur l’écran! Faire deviner les indices à ses coéquipiers 
pour gagner des points. L’équipe ayant accumulé le plus de points gagne!

PRÉPARATION
Visionnez le tutoriel rapide et facile à suivre avant de commencer à jouer.
Formez 2 équipes et choisissez un dessinateur pour dessiner en premier.
Décidez de la disposition de votre espace de jeu :

2 SUPPORTS À APPAREIL MOBILE INCLUS : 
Utilisez 2 téléphones/petites tablettes (l’une pour 
capter les dessins et l’autre pour afficher les 
indices) ou 2 supports pour une tablette plus grande 
pour capter les dessins. 

PLACE AU JEU!  
Le dessinateur voit ses indices sur le 2e appareil. Il peut tenir 
l’appareil ou utiliser un des deux supports. Lorsque le dessinateur 
annonce qu’il est prêt, le joueur qui utilise l’application lance la minuterie sur le 
1er appareil.  
Pour dessiner, assurez-vous que la pointe lumineuse du crayon fait face à l’appareil de captage. 
Pour dessiner, maintenez enfoncé le bouton Dessiner du crayon lumineux Pictionary Air 2.   
Dans le cas contraire, relâchez le bouton. La pointe du crayon lumineux s’allume en vert pendant  
le dessin. 

DEGRÉ DE PRÉCISION
Les équipes doivent se mettre d’accord sur le degré de précision des réponses au début de la 
partie. Par exemple, est-ce que «arrivée» est acceptable pour «ligne d’arrivée»? Ou «élargi» 
pour «élargir»?

CONFIGURATION DE LA DIFFUSION*  
Diffusez l’application Pictionary Air de l’appareil intelligent sur un téléviseur en utilisant un appareil 
Apple TV, Chromecast ou tout autre appareil de diffusion en continu similaire, en suivant les 
directives de connexion de l’appareil de diffusion en continu compatible à l’appareil portatif. S’il est 
impossible de diffuser, utiliser des adaptateurs et des accessoires compatibles (non fournis) pour 
raccorder l’appareil directement au téléviseur par HDMI. N’oubliez pas de demander au dessinateur 
de se placer face à l’appareil intelligent et non au téléviseur.
*  Appareil de diffusion en continu compatible requis pour diffuser le jeu sur un téléviseur. Appareils intelligents et 

appareil de diffusion en continu compatible non inclus. Pour plus de détails sur les exigences relatives aux 
appareils et les mises à jour de soutien, visitez PICTIONARY.COM/SUPPORT.

INSTALLATION DES PILES
• Fonctionne avec 3 piles AAA (R03), fournies.
•  Desserrer la vis du couvercle du compartiment des piles avec un 

tournevis cruciforme (non fourni) et retirer le couvercle.
•  Insérer 3 piles AAA (LR03) neuves dans le sens (+/–) indiqué.
•  Remettre le couvercle et serrer la vis.
•  Utiliser des piles alcalines pour une autonomie prolongée.
•  Le produit peut ne pas fonctionner correctement s’il est exposé à 

une source d’électricité statique. Pour rétablir le fonctionnement 
normal, retirer les piles et les remettre en place.

DESSINEZ GRAND! INTERAGISSEZ!

BLOQUÉ? EFFACEZ L’IMAGE!
REMARQUE :  Les conditions d’éclairage peuvent affecter l’expérience de jeu. Consultez 

l’appli Pictionary Air pour obtenir des directives utiles. Un tutoriel montrant 
comment jouer et d’autres conseils sont offerts dans l’application! 

  Si la pointe du crayon lumineux clignote en rouge pendant 3 secondes 
ou ne s’allume pas, changez les piles.  

CONSEILS!

À FAIRE/À NE PAS FAIRE 
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VOUS POUVEZ…

utiliser des symboles et des flèches

interagir avec l’image, à condition d’avoir 
déjà dessiné quelque chose 

dessiner tout ce qui se rapporte au mot, 
même si ce lien est très faible

décomposer les mots en syllabes

VOUS NE POUVEZ PAS…

utiliser des lettres ou des chiffres

produire des sons 

utiliser le langage des signes

utiliser des tirets pour indiquer le nombre 
de lettres dans le mot

AJOUTER UN POINT
Si un joueur devine l’indice, le dessinateur ajoute un point en 
appuyant sur le bouton de score (+). L’appli passe automatiquement 
à l’indice suivant. Le dessinateur peut également passer à l’indice 
suivant sans ajouter de point en appuyant sur «passer l’indice» dans 
l’appli. Le dessinateur doit faire deviner à son équipe le plus 
d’indices possible dans le temps imparti. 
Quand le temps est écoulé, c’est au tour de l’équipe suivante de 
dessiner et de deviner. Le jeu se poursuit, alternant équipes et dessinateurs.

INTERACTION AVEC L’IMAGE
Vous êtes encouragé à interagir avec vos indices, mais il ne s’agit pas simplement d’un jeu de 
charades. Vous devez d’abord dessiner une image avec laquelle vous pouvez interagir.

POUR GAGNER LA PARTIE
Après le dernier tour, l’équipe ayant accumulé le plus de points gagne! 

DESSINER SANS VOIR L’IMAGE. 
L’équipe du dessinateur est située face à lui 
ou de manière à voir l’écran du téléviseur, 
en cas de diffusion/recopie de l’écran.

VOIR CE QUE VOUS DESSINEZ. 
L’équipe du dessinateur est située du même 
côté que lui de manière à voir l’écran du 
téléviseur, ou de tout endroit en cas de 
diffusion/recopie de l’écran.
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Size: 594mm x 210mm

FSC Logo
26mm x 12mm
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OBJECT OF THE GAME
Draw in the air and see it on screen! Get your teammates to guess the clues for points. The team 
with the most points wins!

GAME SET UP
Watch the quick, easy-to-follow tutorial before starting to play.
Divide into 2 teams and select a Picturist to draw first.
Decide how you want to set up your play space:

INCLUDES 2 DEVICE STANDS: 
Use for 2 phones/small tablets (one capturing 
drawings and the other displaying clues) or use 2 
holders for a tablet to capture the drawings.

LET’S PLAY! 
The Picturist will view their clues on the clue (2nd) 
device. They can either hold the device or use one of 
the device stands. When the Picturist announces they are ready, 
the player using the app will start the timer on the capturing (1st) device. 
To draw, make sure the lighted pen tip is facing the device. Hold down the Draw 
button on the Pictionary Air™ 2 pen when you want to draw. Release the button when you do 
not. The pen tip will be green while drawing. 

STRICTNESS
How precise an answer must be is up to the teams playing and should be agreed at the start 
of the game. For example, is “bunk” acceptable for “bunk bed”? “Enlarged” for “enlarge”?

SET UP CASTING* 
Cast the Pictionary Air™ app from your smart device onto your TV using an Apple TV, Chromecast or 
similar streaming device, following the compatible streaming device’s instructions for connecting to 
your handheld device. If you are unable to cast, you may use compatible adaptors and accessories 
(not included) to connect your device directly to your TV via HDMI. Don’t forget to have the Picturist 
face the smart device and not the TV.
*  Compatible streaming device required to cast game to TV.  Smart devices and compatible streaming device not 

included. For device requirements and support updates, visit PICTIONARY.COM/SUPPORT.

BATTERY INSTALLATION
• Requires 3 AAA (R03) batteries (included).
• Unscrew the battery cover with a Phillips head screwdriver (not included).
• Install 3 new AAA (LR03) batteries in the orientation (+/-) shown.
• Replace battery cover and tighten screw.
• For longer life, use alkaline batteries.
•  When exposed to an electrostatic source, the product 

may malfunction. To resume normal operation, remove 
and re-install the batteries.

DRAW BIG! INTERACT!

STUCK? CLEAR THE IMAGE!
NOTE:  Lighting conditions may affect your experience. Consult the Pictionary Air™ app for 

helpful guidelines. More tips and a gameplay tutorial are available in the app!
 If pen tip flashes red for 3 seconds or does not turn on, change batteries. 

QUICK TIPS!

DOs AND DON’Ts

Please keep these instructions for future reference as 
they contain important information.
WARNING: This toy produces flashes that may trigger epilepsy in sensitised individuals.

CONTENTS: 1 LIGHT PEN, 2 DEVICE STANDS AND RULES
DOWNLOAD THE APP
Download the Pictionary Air™ app on your smart device. 

PAIR LIGHT PEN & DOWNLOAD CLUES
TO 1ST DEVICE
Use the switch to turn on the light pen. After 
downloading the app, you will be guided through the 
connecting process for the Pictionary Air™ 2 pen. When 
the pen tip turns red, it is connected.
After connecting the device, a digital clue pack will be 
available for you. Additional themed clue packs will also 
be available for purchase.
IMPORTANT: Switch the pen “off” when finished playing 
to avoid draining the battery.
For further questions or troubleshooting, see FAQ.

TRANSFER CLUES TO 2ND DEVICE 
A Wi-Fi connection and 2 devices with the free Pictionary Air™ app downloaded are required to use 
digital clue packs. When starting a game, you will be prompted to scan a QR code with a second 
device so the Picturist can secretly read the clues without the rest of the players seeing them. 

*  Compatible iOS or Android smart devices and app are required to play. 
 App is free to download. Data rates may apply.

*  For more details on compatible devices and other information visit PICTIONARY.COM/SUPPORT.

Conserver le présent mode d’emploi pour s’y référer en cas de besoin, 
car il contient des renseignements importants.
AVERTISSEMENT : Ce jouet génère des clignotements qui peuvent déclencher des crises d'épilepsie 
chez les personnes sensibles.

CONTENU : 1 CRAYON LUMINEUX, 
2 SUPPORTS À APPAREIL MOBILE, MODE D’EMPLOI
TÉLÉCHARGEZ L’APPLI
Téléchargez l’appli Pictionary Air sur vos appareils intelligents. 

JUMELEZ LE CRAYON LUMINEUX ET TÉLÉCHARGEZ 
LES INDICES SUR LE 1er APPAREIL
Utilisez le bouton Marche/Arrêt pour allumer le crayon 
lumineux. Après avoir téléchargé l’appli, vous serez guidé 
dans le processus de connexion du crayon lumineux 
Pictionary Air 2. Lorsque la pointe du crayon lumineux 
devient rouge, il est connecté. 
Après avoir connecté le crayon lumineux, une série 
d’indices numériques sera disponible pour vous. Des 
séries d’indices thématiques supplémentaires seront 
également disponibles à la vente.
IMPORTANT : Éteignez le crayon lumineux lorsque vous 
avez terminé de jouer pour éviter de décharger les piles.
Pour d’autres questions ou pour le dépannage, consultez la FAQ.

TRANSFÉREZ LES INDICES SUR LE 2e APPAREIL 
Une connexion Wi-Fi et 2 appareils sur lesquels l’appli gratuite Pictionary Air est installée sont 
nécessaires pour utiliser les séries d’indices numériques. Au début d’une partie, vous serez invité à 
scanner un code QR avec le second appareil afin que le dessinateur puisse lire secrètement les 
indices sans que les autres joueurs les voient.  
*  Un appareil intelligent compatible iOS ou Android et l’appli sont nécessaires pour jouer. L’appli peut être 

téléchargée gratuitement. Des tarifs de données peuvent s’appliquer.

*  Pour plus de détails sur les appareils compatibles, ainsi que d’autres renseignements, visitez 
PICTIONARY.COM/SUPPORT.
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YOU CAN...

Use symbols and arrows

Interact with the image as long as you 
draw something first 

Draw anything related to the word, no 
matter how weak the link is

Break words down into a number   
of syllables

YOU CANNOT...

Use letters or numbers

Use sounds 

Use sign language

Use dashes to show the number of letters 
in the word

ADD POINT
If the clue has been guessed correctly, the Picturist will add a point 
by pressing the score (+) button. The app will automatically 
advance to the next clue. The Picturist can also skip to the next 
clue without scoring by pressing "skip clue" on the app. The 
Picturist must try to get their team to guess as many clues as they 
can before time is up. 
Then, it’s the next team’s turn to draw and guess. Play continues, 
alternating teams  and Picturists.

INTERACTING WITH YOUR IMAGE
You are encouraged to interact with your clues; however, this is not simply a game of charades. You 
must draw an image first that can be interacted with.

WINNING THE GAME
After the final round, the team with the most points wins! 

DRAW WITHOUT SEEING THE IMAGE. 
The teammates guessing watch from the 
opposite side or on the TV, if 
casting/mirroring.

SEE WHAT YOU ARE DRAWING. 
The teammates guessing watch from the same 
side so they can see the screen, or  from 
anywhere if they are casting/mirroring.
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BUT DU JEU
Dessiner dans les airs et voir les dessins sur l’écran! Faire deviner les indices à ses coéquipiers 
pour gagner des points. L’équipe ayant accumulé le plus de points gagne!

PRÉPARATION
Visionnez le tutoriel rapide et facile à suivre avant de commencer à jouer.
Formez 2 équipes et choisissez un dessinateur pour dessiner en premier.
Décidez de la disposition de votre espace de jeu :

2 SUPPORTS À APPAREIL MOBILE INCLUS : 
Utilisez 2 téléphones/petites tablettes (l’une pour 
capter les dessins et l’autre pour afficher les 
indices) ou 2 supports pour une tablette plus grande 
pour capter les dessins. 

PLACE AU JEU!  
Le dessinateur voit ses indices sur le 2e appareil. Il peut tenir 
l’appareil ou utiliser un des deux supports. Lorsque le dessinateur 
annonce qu’il est prêt, le joueur qui utilise l’application lance la minuterie sur le 
1er appareil.  
Pour dessiner, assurez-vous que la pointe lumineuse du crayon fait face à l’appareil de captage. 
Pour dessiner, maintenez enfoncé le bouton Dessiner du crayon lumineux Pictionary Air 2.   
Dans le cas contraire, relâchez le bouton. La pointe du crayon lumineux s’allume en vert pendant  
le dessin. 

DEGRÉ DE PRÉCISION
Les équipes doivent se mettre d’accord sur le degré de précision des réponses au début de la 
partie. Par exemple, est-ce que «arrivée» est acceptable pour «ligne d’arrivée»? Ou «élargi» 
pour «élargir»?

CONFIGURATION DE LA DIFFUSION*  
Diffusez l’application Pictionary Air de l’appareil intelligent sur un téléviseur en utilisant un appareil 
Apple TV, Chromecast ou tout autre appareil de diffusion en continu similaire, en suivant les 
directives de connexion de l’appareil de diffusion en continu compatible à l’appareil portatif. S’il est 
impossible de diffuser, utiliser des adaptateurs et des accessoires compatibles (non fournis) pour 
raccorder l’appareil directement au téléviseur par HDMI. N’oubliez pas de demander au dessinateur 
de se placer face à l’appareil intelligent et non au téléviseur.
*  Appareil de diffusion en continu compatible requis pour diffuser le jeu sur un téléviseur. Appareils intelligents et 

appareil de diffusion en continu compatible non inclus. Pour plus de détails sur les exigences relatives aux 
appareils et les mises à jour de soutien, visitez PICTIONARY.COM/SUPPORT.

INSTALLATION DES PILES
• Fonctionne avec 3 piles AAA (R03), fournies.
•  Desserrer la vis du couvercle du compartiment des piles avec un 

tournevis cruciforme (non fourni) et retirer le couvercle.
•  Insérer 3 piles AAA (LR03) neuves dans le sens (+/–) indiqué.
•  Remettre le couvercle et serrer la vis.
•  Utiliser des piles alcalines pour une autonomie prolongée.
•  Le produit peut ne pas fonctionner correctement s’il est exposé à 

une source d’électricité statique. Pour rétablir le fonctionnement 
normal, retirer les piles et les remettre en place.

DESSINEZ GRAND! INTERAGISSEZ!

BLOQUÉ? EFFACEZ L’IMAGE!
REMARQUE :  Les conditions d’éclairage peuvent affecter l’expérience de jeu. Consultez 

l’appli Pictionary Air pour obtenir des directives utiles. Un tutoriel montrant 
comment jouer et d’autres conseils sont offerts dans l’application! 

  Si la pointe du crayon lumineux clignote en rouge pendant 3 secondes 
ou ne s’allume pas, changez les piles.  

CONSEILS!

À FAIRE/À NE PAS FAIRE 

AAA(LR03)
x3

VOUS POUVEZ…

utiliser des symboles et des flèches

interagir avec l’image, à condition d’avoir 
déjà dessiné quelque chose 

dessiner tout ce qui se rapporte au mot, 
même si ce lien est très faible

décomposer les mots en syllabes

VOUS NE POUVEZ PAS…

utiliser des lettres ou des chiffres

produire des sons 

utiliser le langage des signes

utiliser des tirets pour indiquer le nombre 
de lettres dans le mot

AJOUTER UN POINT
Si un joueur devine l’indice, le dessinateur ajoute un point en 
appuyant sur le bouton de score (+). L’appli passe automatiquement 
à l’indice suivant. Le dessinateur peut également passer à l’indice 
suivant sans ajouter de point en appuyant sur «passer l’indice» dans 
l’appli. Le dessinateur doit faire deviner à son équipe le plus 
d’indices possible dans le temps imparti. 
Quand le temps est écoulé, c’est au tour de l’équipe suivante de 
dessiner et de deviner. Le jeu se poursuit, alternant équipes et dessinateurs.

INTERACTION AVEC L’IMAGE
Vous êtes encouragé à interagir avec vos indices, mais il ne s’agit pas simplement d’un jeu de 
charades. Vous devez d’abord dessiner une image avec laquelle vous pouvez interagir.

POUR GAGNER LA PARTIE
Après le dernier tour, l’équipe ayant accumulé le plus de points gagne! 

DESSINER SANS VOIR L’IMAGE. 
L’équipe du dessinateur est située face à lui 
ou de manière à voir l’écran du téléviseur, 
en cas de diffusion/recopie de l’écran.

VOIR CE QUE VOUS DESSINEZ. 
L’équipe du dessinateur est située du même 
côté que lui de manière à voir l’écran du 
téléviseur, ou de tout endroit en cas de 
diffusion/recopie de l’écran.

Jeu

OU

8+
2

ÉQUIPES

Size: 594mm x 210mm

FSC Logo
26mm x 12mm
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